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Proposições apresentadas na 29ª e 30ª sessões de 2019, 

realizadas nos dias 07 e 08 de outubro. 
 

 
INDICAÇÕES: Sugerem obras ou serviços ao Poder Executivo (iniciativa ou 
providências que venham trazer benefícios á comunidade local). 
 
 
1695 – REALIZAR A INTENSIFICAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO PELO SETOR RESPONSÁVEL, 

DOS VEÍCULOS DE TRANSPORTES ESCOLARES, VANS E MICRO ÔNIBUS DE EMPRESAS 

PARTICULARES. 

 

1697 – REALIZAR AS SEGUINTES PROVIDÊNCIAS PARA O CENTRO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO INFANTIL MENINO JESUS, LOCALIZADA NA RUA JOSÉ FRANCISCO SILVA, 301 

- VILA RIO GRANDE: TROCA DOS BEBEDOUROS - O BEBEDOURO É MUITO VELHO E 

ESTÁ COM INFILTRAÇÕES; TROCA E OU MANUTENÇÃO DO TELHADO – O TELHADO 

ESTÁ COM PROBLEMA CAUSANDO INFILTRAÇÕES NAS SALAS DE AULA; RETIRADA DO 

FERRO DA ANTIGA LIXEIRA EM FRENTE AO CMEI – A RETIRADA DO FERRO ONDE SE 

ENCONTRAVA A ANTIGA LIXEIRA DEVERIA TER SIDO RETIRADA QUANDO A NOVA FOI 

INSTALADA, O FERRO FICA EM FRENTE AO CMEI E CRIANÇAS PASSAM POR ELE NA 

ENTRADA E SAÍDA DOS PERÍODOS DE AULA, PODENDO CAUSAR ACIDENTES; REFORMA 

COMPLETA DA COZINHA, COM SUBSTITUIÇÃO DAS JANELAS E PORTAS – A COZINHA É 

ANTIGA E NECESSITA DE UMA REFORMA COM TROCAS DAS PORTAS E JANELAS; 

TROCA DOS VIDROS QUEBRADOS – HÁ VÁRIOS VIDROS QUEBRADOS, QUE PODEM VIR 

A CAUSAS ACIDENTES GRAVES TANTO COM AS CRIANÇAS, QUANTO COM OS 

FUNCIONÁRIOS; EXTRAÇÃO DA ÁRVORE EM FRENTE AO CMEI – A EXTRAÇÃO DA 

ÁRVORE SE FAZ NECESSÁRIA POR SER UMA ÁRVORE DE GRANDE PORTE, QUE ESTA 

QUEBRANDO A CALÇADA, ONDE SEGUNDO INFORMAÇÕES, VÁRIAS PESSOAS JÁ 

CAÍRAM E OS GALHOS ESTÃO CAINDO E DANIFICANDO O PATRIMÔNIO. 

 

1757 – OFICIAR A CONCESSIONÁRIA RESPONSÁVEL PELO TRANSPORTE COLETIVO 

URBANO SOLICITANDO QUE ESTUDE UMA FORMA PARA EVITAR QUE OS BANCOS 



INSTALADOS NO TERMINAL DE TRANSPORTE COLETIVO URBANO PIONEIRO BENEDITO 

DE ALMEIDA, PRÓXIMO AO MURO DE DIVISA COM O BOSQUE DAS COPAÍBAS, NÃO 

MOLHEM NOS DIAS DE CHUVA. NÃO HAVENDO ALTERNATIVA, QUE MUDEM OS BANCOS 

DE LUGAR, EVITANDO ASSIM O PROBLEMA. 

 

1758 – REALIZAR AS SEGUINTES MELHORIAS NO PARQUE MUNICIPAL JOAQUIM 

TEODORO DE OLIVEIRA, O PARQUE DO LAGO: FAZER LIMPEZA COM ELIMINAÇÃO DA 

VEGETAÇÃO (DENTRO) DO LAGO. 

 

1759 – BUSCAR PARCERIA COM A COPEL, PARA IMPLANTAR O PROJETO CULTIVAR 

ENERGIA - HORTAS COMUNITÁRIAS NO MUNICÍPIO. 

 

1760 – REALIZAR A ALIENAÇÃO DAS SEGUINTES ÁREAS: ÁREA 1- JARDIM 

ALBUQUERQUE ENTRE AS RUAS: DOUTOR CARLOS BOENIG, DOUTOR LUIZ CARLOS 

KLANK E AVENIDA ARMELINDO TROMBINI ENTRE AS QUADRA 47, 48 E 52; ÁREA 2 – VILA 

TEIXEIRA ENTRE AS RUAS: SÃO JOSÉ, ANTÔNIO BUENO DE CAMARGO E TRAVESSA 

FLORIANO ENTRE AS QUADRAS 21, 22 E 23. 

 

1761 – ACRESCENTAR ATRAVÉS DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A IMPLANTAÇÃO DE 

CISTERNA PARA APROVEITAMENTO DE ÁGUA PLUVIAL AO PROJETO DO CENTRO DE 

EVENTOS DE CAMPO MOURÃO, CUJAS OBRAS JÁ FORAM INICIADAS. 

 

1771 – AGILIZAR A INSTALAÇÃO DE CLUBES DE MÃES NOS SEGUINTES JARDINS: 

JARDIM BATEL; JARDIM PIO XII. 

 

1778 – REALIZAR AS SEGUINTES PROVIDÊNCIAS PARA A ESCOLA MUNICIPAL CLARINHA 

WENCEL CASIMIRO, LOCALIZADA NA RUA DAS FLORES 831, CONJUNTO HABITACIONAL 

MORADIAS AVELINO PIACENTINI: COBERTURA DO PORTÃO PRINCIPAL ATÉ O 

REFEITÓRIO, ESSA ENTRADA FICOU TOTALMENTE DESCOBERTA, O QUE DIFICULTA A 

PASSAGEM DOS ALUNOS EM DIAS CHUVOSOS, FACILITANDO O RISCO DE ACIDENTES; 

FECHAR AS LATERAIS DO REFEITÓRIO, O ESPAÇO É TOTALMENTE ABERTO, TENDO 

APENAS COBERTURA, O QUE DIFICULTA O USO DO REFEITÓRIO EM DIAS FRIOS E 

CHUVOSOS, QUASE INUTILIZA O ESPAÇO; BICICLETÁRIO, A ESCOLA É NOVA E PRECISA 

DE UM ESPAÇO PARA QUE OS ALUNOS POSSAM DEIXAR SUAS BICICLETAS; GRADE NAS 

JANELAS DO LABORATÓRIO DE INFORMÁTICA; PRIORIZANDO A SEGURANÇA EVITANDO 

ASSIM, FURTOS DO PATRIMÔNIO PÚBLICO. TELA EM TODA CERCA PALITO DA ESCOLA; 



A TELA SE FAZ NECESSÁRIO DEVIDO À CERCA PALITO TER UMA DISTÂNCIA DE UM 

PALITO PARA O OUTRO QUE POSSIBILITA A ENTRADA DE ANIMAIS, FATO QUE JÁ VEM 

OCORRENDO SEGUNDO DIREÇÃO. CONSTRUÇÃO DE UM GINÁSIO DE ESPORTE, A 

ESCOLA NÃO TEM UM LOCAL PRÓPRIO PARA RECREAÇÃO DOS ALUNOS, BEM COMO A 

COMUNIDADE TAMBÉM NÃO TEM UM LOCAL PARA REALIZAR ATIVIDADES, O GINÁSIO, 

DEVERIA SUPRIR ESSA NECESSIDADE. 

 

1784 – REALIZAR AS SEGUINTES PROVIDÊNCIAS PARA O CENTRO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO INFANTIL PEQUENOS BRILHANTES, LOCALIZADO NA RUA PADRE JOÃO 

VIECELLI, 147 - JARDIM MAIA II: TROCA DE TODO PISO DO REFEITÓRIO, O PISO ESTÁ SE 

DETERIORANDO, FALTANDO ALGUMAS PEÇAS, SENDO NECESSÁRIO UTILIZAR TAPETES 

PARA EVITAR QUE AS CRIANÇAS SE MACHUQUEM. PINTURA INTERNA E EXTERNA DE 

TODO CMEI, NECESSITA DE UMA PINTURA COMPLETA INTERNA E EXTERNAMENTE, 

ASSIM COMO HÁ A NECESSIDADE DE PADRONIZAR COM AS DEMAIS. 

 

1785 – OFICIAR A COMPANHIA PARANAENSE DE ENERGIA ELÉTRICA - COPEL, PARA 

QUE A MESMA NOTIFIQUE OS LOCATÁRIOS DAS OPERADORAS DE TELEFONIA FIXAS, 

CELULAR, TVS À CABO, COMUNICAÇÃO MULTIMÍDIA, ENTRE OUTRAS, PARA QUE RETIRE 

O EXCESSO DE FIOS QUE SE ENCONTRAM EM DESUSO POR ESTAS, POR ESTAREM 

DANIFICANDO OS POSTES DA LOCADORA, PODENDO INCORRER EM ACIDENTES. 

 

1786 – REALIZAR AS SEGUINTES MELHORIAS PARA A ACADEMIA DE SAÚDE JÚLIO 

VIEIRA DOS SANTOS, INSTALADA ENTRE AS RUAS ARAPONGA E GUARANI NO 

CONJUNTO HABITACIONAL DR. MILTON LUIZ PEREIRA: INSTALAÇÃO DE UMA ACADEMIA 

DE PRIMEIRA – API, BEM COMO MANUTENÇÃO NOS APARELHOS EXISTENTES. NO 

LOCAL CONSTAM APENAS APARELHOS DE EXERCÍCIO PARA UM PÚBLICO MAIS JOVEM, 

COMO DE FAZER ABDOMINAL E BARRAS, NADA VOLTADO PARA CRIANÇAS E IDOSOS, 

POR ISSO A NECESSIDADE DO PEDIDO. AQUISIÇÃO DE UMA GELADEIRA. A GELADEIRA 

AUXILIARÁ NA CONSERVAÇÃO DE PRODUTOS, UTILIZADOS PELOS PROFESSORES. 

 

1789 – INDICAÇÃO LEGISLATIVA – ENVIAR A ESTA CASA DE LEIS, O PROJETO DE 

LEI, QUE: “INSTITUI O SERVIÇO DE ATENDIMENTO IPBM – INTERVENÇÃO PAIS-BEBÊS 

MOURÃOENSE, COMO PROGRAMA DE SAÚDE PARA DETECÇÃO E INTERVENÇÃO DE 

SINAIS DE RISCO PARA AUTISMO E SINAIS DE RISCO PSÍQUICO, INTEGRADA À POLÍTICA 

PÚBLICA MUNICIPAL NO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO”. 

 



REQUERIMENTOS: Solicitam informações ao Poder Executivo, Entidades 
Públicas, não compreendidas no âmbito da Administração Municipal ou 
entidades privadas. 
 
 

372 – REGIME DE URGÊNCIA – CHEFE DO INSTITUTO AMBIENTAL DO PARANÁ IAP, 

ESCRITÓRIO REGIONAL DE CAMPO MOURÃO - EXECUTIVO MUNICIPAL - ENVIAR CÓPIA 

AO ENGENHEIRO DA EMPRESA SELETA - CONSIDERANDO, AS CONSTANTES 

IRREGULARIDADES QUE SE OBSERVAVA NO ATERRO SANITÁRIO, COM A APLICAÇÃO DE 

MULTAS À EMPRESA SELETA E AO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURO, PELO INADEQUADO 

MANEJO E FALTA DE LICENÇA DE OPERAÇÃO DO ATERRO SANITÁRIO MUNICIPAL; 

CONSIDERANDO, O PROCESSO LICITATÓRIO, EFETIVADO NO ANO DE 2018, ONDE A 

RESPONSABILIDADE DE MANEJO DE LICENCIAMENTO AMBIENTAL ATERRO SANITÁRIO, 

FOI REPASSADA À EMPRESA VENCEDORA DO CERTAME; CONSIDERANDO VISITA QUE 

FIZ AO LOCAL, ONDE, SE PODE OBSERVAR SIGNIFICATIVAS MUDANÇAS QUE 

MELHORAM AS CONDIÇÕES GERAIS DE MANEJO E OUTROS CUIDADOS COMO O 

ISOLAMENTO DA ÁREA COM CERCA, MONITORAMENTO DO ACESSO E OUTROS. 

INFORMAR A SITUAÇÃO ATUAL DO ATERRO, CONFORME SEGUE: 1. NOS ANOS 

ANTERIORES OCORRERAM AUTUAÇÕES CONTRA A EMPRESA RESPONSÁVEL, PELO 

MANEJO INADEQUADO E AO MUNICÍPIO, POR FALTA DO LICENCIAMENTO AMBIENTAL. 

TEM OCORRIDO ALGUMA AUTUAÇÃO RECENTE, PELOS MESMOS MOTIVOS OU POR 

OUTROS? 2. QUAIS AS CONDIÇÕES ATUAIS DE MANEJO DO ATERRO, SEGUNDO A VISÃO 

DO ÓRGÃO FISCALIZADOR? 3. O INSTITUTO AMBIENTAL DO PARANÁ - IAP JÁ CONCEDEU 

O LICENCIAMENTO AMBIENTAL DE OPERAÇÃO DO ATERRO SANITÁRIO, CONSIDERANDO 

QUE EXISTIAM PENDÊNCIAS DE ALGUMAS CONDICIONANTES ESTABELECIDAS 

ANTERIORMENTE? 4. CASO NÃO TENHA CONCEDIDO, O QUE AINDA É NECESSÁRIO? 

 


